

NPPM



180 Rue Marcel Pagnol

26120 MONTELIER

France

Téléfono: +33 (0)4 75 59 19 31

Fax: +33 (0)4 75 59 19 30

Sitio: <https://www.nppm.fr>

Categoría: Fabricantes
Actividades: Fournisseur produits semi-finis
Mercados: Automobile, bâtiment - btp - construction, envases:
alimentos/agricultura, ferroviaire, industrie, recyclage, santé - médical
Región: Auvernia-Ródano-Alpes
Miembro desde: 2022

Recyclage

Fort de 25 années d'expériences dans la collecte, le tri, le traitement pour le recyclage des matières plastiques, nous travaillons aussi bien avec l'industrie, les récupérateurs, les collectivités, les agriculteurs, les particuliers, dans toute la France et aussi en Europe. Notre usine située en Région Auvergne-Rhône-Alpes nous permet de traiter tous types de polymères et aussi de travailler à façon pour des attentes spécifiques. Notre Département Négoce étudie chacune des demandes afin de proposer les solutions adéquates.

With 25 years of experience in the collection, sorting, treatment for recycling of plastic materials, we work with industry, collectors, communities, farmers, individuals, throughout France and also in Europe. Our factory located in the Auvergne-Rhône-Alpes region allows us to process all types of polymers and also to work to order for specific expectations. Our Trade Department studies each request in order to propose the appropriate solutions.